

Musée de la Résistance L'histoire en bulles



Les enfants ont pu mêler découverte de l'histoire et création artistique.

Le musée de la résistance et de la déportation en Ardèche a accueilli mercredi 13 juillet le premier atelier de l'été.

Les six enfants présents ont pu, sous la conduite du médiateur du musée créer une page de bande dessinée sur les thématiques de la résistance et de la déportation. Ils avaient le choix entre illustrer des événements célèbres comme l'arrestation de Jean Moulin à Caluire-et-Cuire et l'arrivée d'Anne Frank à Auschwitz, ou plus locaux comme le meurtre de Lucette Olivier par les allemands dans la nuit du 13 au 14 juillet 1943.

En suivant une par une les étapes de création d'une BD de

l'écriture du scénario à l'encre en passant par le découpage et le crayonné, les enfants ont pu ainsi mêler découverte de l'histoire et création artistique.

Les deux prochains ateliers BD auront lieu les mercredi 27 juillet et 10 août de 14h à 16h. Ils sont accessibles à tous les enfants de plus de 9 ans et sont entièrement gratuits. L'entrée est libre dans la limite des places disponibles ou sur réservation au musée au 04 75 92 25 61 et à l'office de tourisme de Le Teil au 04 75 49 10 46. Enfin, les travaux réalisés par les historiens-dessinateurs en herbe seront exposés au public à la fin de l'été.